



PRESSEMITTEILUNG

12. November 2015
15/2015

Dr. Dirk Lürßen diskutiert mit Mitgliedern der CDU Jümme

Nortmoor. Der designierte Landratskandidat der CDU im Landkreis Leer, Dr. Dirk Lürßen, setzt seine Besuche bei den Verbänden und Vereinigungen der CDU fort. Nun war er auf Einladung des Samtgemeindevorstandsvorsitzenden Klaus Flocken und des Fraktionschefs Udo Dänekas bei der CDU Jümme zu Gast. *"Es ist uns wichtig, dass alle unsere Mitglieder die Möglichkeit erhalten, Dirk Lürßen vor der formellen Wahlversammlung im Frühjahr kennenzulernen und ihre Erwartungen und Fragen an unseren Kandidaten loszuwerden. Daher besuchen wir in den nächsten Wochen gemeinsam alle CDU-Verbände"* erläuterte die stellvertretende Kreisvorsitzende Hella Bruns (Hesel).

In der Diskussion lag den Mitgliedern neben der aktuellen Asylpolitik und der Ausrichtung des Klinikums Leer insbesondere die Frage am Herzen, wie dem Fachkräftemangel durch eine enge Kooperation von Bildungseinrichtungen und der Wirtschaft begegnet werden könne. Hier konnte Dirk Lürßen, der als Geschäftsführer der Ems-Achse e.V an einer Schnittstelle zwischen Wirtschaft, Politik und Verwaltung tätig ist, auch aus seiner langjährigen beruflichen Erfahrung als Bildungsgeschäftsführer bei der IHK Ostfriesland und Papenburg berichten und erfolgreiche Projekte vorstellen. Man müsse das Rad nicht immer neu erfinden und alles radikal ändern. Der Landkreis Leer beschäftige sich bereits seit Jahren intensiv mit der demografischen Entwicklung und berate Städte, Gemeinden und Unternehmen, wie die Herausforderungen gemeistert werden können, erläuterte Lürßen. Er lobte dabei auch die Aktivitäten der Stabstelle "Hochschulen, Campus und VWA" und die Aktivitäten des Landkreises beim Bildungscampus.

"Die Verwaltung des Landkreises ist gut aufgestellt und hat die Zukunft im Blick. Daher reizt es mich auch, als Landrat an entscheidender Stelle zu gestalten und den Landkreis noch attraktiver zu machen" hob Lürßen hervor. "Unser gemeinsames Ziel ist ein gutes Ergebnis bei der Kommunalwahl im kommenden Jahr zu erreichen und nach zwei Jahrzehnten als CDU wieder den Landrat zu stellen. Hierzu möchte ich meinen Beitrag leisten", erklärte er.

Klaus Flocken, der für die CDU im Kreistag sitzt und den Ausschuß für Kultur, Umwelt und Naturschutz leitet, fasste die Vorstellung des 42jährigen Geschäftsführers der "Ems-Achse" mit den Worten zusammen: *"Ein Landrat leitet ein großes Unternehmen. In unserem Gespräch heute war Dr. Lüterbens Unternehmergeist deutlich zu spüren."*

Ende der Pressemitteilung



Bild 1: Dr. Dirk Lüerßen (2..v.r.) diskutiert mit Mitgliedern der CDU Jümme.